

K & P.Zimmermann
Fromagerie
2333 La Ferrière
032 961 11 53

CWT-International
W.Kurt
4103 Bottmingen

La Ferrière 24.Feb.2011

CWT Vulcan S25 - 3 months-test in the cheese dairy and apartments of K & P Zimmermann in La Ferrière in Switzerland

The chrome pipes have visible less scale deposits and it is easier to clean them - just with a damp cloth. Also in the pans the scale doesn't attach so much and it is easy to remove.

One month after the installation of Vulcan S25, we made a test with a rusty nail. After two weeks the nail was clean.

Summary: For us is Vulcan the easy solution against scale and rust and keeps our piping system and appliances clean. We need less maintenance and save money with it.



Le Vulcan testé durant 3 mois dans les locaux de fabrication de la fromagerie ainsi qu'au ménage.

Observations faites durant les 3 mois: les tuyaux en inox ont moins de taches blanches, voir même plus du tout. Un coup de chiffon et l'on ne voit plus rien.

Au ménage, les casseroles sont moins encrassées, le peu de calcaire déposé s'enlève facilement.

Autre teste effectué un mois après l'installation de l'appareil: Pose d'un clou rouillé dans un verre d'eau. Au bout d'une à deux semaines, le clou est devenu noir et la rouille s'est déposée au fond du verre.

Conclusion: Nous sommes d'avis que cet appareil est simple d'utilisation et contribue à protéger les appareils ménagers et autres du calcaire. Un nettoyage plus aisé de la tuyauterie est aussi agréable.